

## **Présentation du massage tantrique**

Les massages proposés lors du Salon seront réalisés dans l'esprit d'une initiation-découverte, d'une durée de 20 minutes après une conversation autour des attentes et du cadre.

Le massage pourra avoir lieu sur les parties choisies du corps par le bénéficiaire soit dénudées soit à travers les habits selon les souhaits et les possibilités matérielles.

Le massage pourra avoir lieu à 2 ou 4 mains selon la demande et la disponibilité des masseurs.

Le massage tantrique est une pratique qui vise à éveiller la conscience sensorielle et à favoriser la connexion entre le corps, l'esprit et l'âme. Il utilise des techniques de toucher sensuel et bienveillant pour libérer les blocages émotionnels et énergétiques, permettant ainsi une exploration profonde de la sensualité, de la sexualité et de la spiritualité. Son but est d'apporter une expérience de bien-être, de relaxation et d'expansion de la conscience.

Une personne porteuse de handicap a souvent la perception de son corps comme un objet de soin. Ce type de massage permet une réappropriation du corps. L'exploration de la sensualité, et la relation bienveillante et positive, centrée du masseur sur le massé peuvent modifier la perception du massé sur sa propre personne, avec un impact positif sur sa santé physique et mentale.

Le massage se fait sans intention aucune de faire monter une excitation génitale dans le cadre d'un rapport sexuel, le masseur ne peut donc en aucun cas être touché par le massé.